

LE SOCIALISME

(version marxiste originale)

Le 30 juin 2024

A propos de *Ceci est une pipe*, le tableau de Magritte de 1929 à l'écran, la grande époque du surréalisme.

Alors est-ce une pipe ?

Pour les uns oui, pour les autres non, puisqu'on ne peut pas la bourrer de tabac et fumer, c'est seulement la représentation d'une pipe.

Ce n'était pas jouer sur les mots comme aimaient le faire les surréalistes, mais plutôt une provocation de nature pédagogique, destinée à faire prendre conscience à leurs contemporains à l'aide d'une image ou peinture, que leurs visions ou leur compréhension de la réalité étaient souvent déformées ou erronée.

Depuis mes 19 ans, je vais en avoir 69 le 11 septembre prochain, j'ai passé mon temps à réfléchir ou à me questionner, à étudier, à remettre sans cesse en cause les connaissances que j'ai acquises, à la manière d'un scientifique qui considèrent qu'elles ne le sont jamais définitivement. Comment ? A partir de mes expériences quotidiennes, des matériaux que la situation présente me fournit et qui nourrissent mon imagination. Cette dernière ayant la faculté de me transporter aussi bien dans le passé que dans le futur, je m'y sens aussi bien à l'aise pour n'avoir pas renié mon passé, et pour ne pas craindre le futur qui verra s'épanouir le socialisme. Car comment pourrions-nous progresser, si nous n'étions pas habités par l'ardent désir de parvenir un jour à notre émancipation du règne de la nécessité, portés par notre légitime aspiration à la justice et à la liberté.

Bien que nous ne soyons actuellement qu'une infime minorité à en avoir réellement conscience, nous savons que la totalité des hommes et des femmes y aspirent forcément. Le meilleur moyen de s'en assurer ne consiste pas à s'en persuader dans sa tête ou de confondre la pipe avec sa représentation, c'est d'en discuter entre nous, avec eux, de les questionner, ils vous le diront, il n'y a donc aucune raison de désespérer.

Tout est bien qui finit bien. Avec les mystifications, l'essentiel, c'est d'en conserver le contrôle jusqu'au bout.

Affaire Assange. Des révélations « embarrassantes » pour les Etats-Unis sans plus, alors quoi ?

Par Graham Hryce, journaliste australien et ancien avocat spécialisé dans les médias

Assange est un journaliste et non pas un lanceur d'alerte ou un divulgateur de documents classifiés. La publication par Assange des documents classifiés en question n'a pas non plus causé de réel préjudice aux États-Unis, si ce n'est de les avoir mis dans l'embarras en révélant la vérité sur le comportement des États-Unis lors de leurs guerres en Afghanistan et en Irak.

La saga Assange est un conte salubre sur l'exercice du pouvoir américain alors que l'empire américain décline, et sur la volonté continue des alliés des États-Unis, comme le Royaume-Uni et l'Australie, de se conformer aux exigences américaines même lorsqu'elles impliquent la persécution des citoyens de ces pays alliés. RT 29 juin 2024

Panama Papers. Il y a des « collaborations » qui trompent seulement ceux qui le veulent bien.

J-C - Le Consortium international de journalistes d'investigation (Ciji) domicilié Washington, D.C. USA, a collaboré avec des médias-oligarques, tels Le Monde, le Washington Post, le Süddeutsche Zeitung ou The Guardian, par exemple, exactement comme Assange et WikiLeaks, vous ne trouvez pas cela étrange ?

Quel intérêt auraient-ils à nous faire des révélations, sinon tenter d'orienter dans une direction précise notre interprétation de la situation mondiale, nous bernier en somme, et tous ceux qui ont fait référence à ces révélations se sont laissé manipuler plus ou moins consciemment, plus quand ils travaillaient pour des médias publics ou privés corrompus, à peine moins quand il s'agissait de géopoliticiens à la petite semaine logés dans des médias sociaux.

Personnellement, je m'en suis abstenu et je ne le regrette pas. Alors pourquoi relayer ce genre d'infos ? Mais parce que nombreux sont ceux qui sont tombés dans le panneau. Si on souhaite vraiment que le niveau de conscience politique des travailleurs et militants progresse, il est de notre devoir d'effectuer ce travail et de le porter à leur connaissance.

Panama Papers : une trentaine d'accusés, dont les fondateurs de Mossack Fonseca, relaxés par la justice - Le HuffPost 29 juin 2024

Au terme d'un procès qui aura duré 85 heures, la justice panaméenne a donc décidé de lever toutes les mesures de précaution prises à l'encontre des accusés, dont les noms n'ont pas été révélés.

Huit ans après les révélations des « Panama Papers », la justice panaméenne a rendu son verdict ce vendredi 28 juin concernant une trentaine de personnes accusées de blanchiment d'argent en lien avec le cabinet d'avocats panaméen Mossack Fonseca. Faute de preuves suffisantes, la juge Baloisa Marquinez a « *relaxé 28 personnes accusées d'avoir enfreint l'ordre économique* », a indiqué le tribunal dans un communiqué.

L'affaire avait éclaté en 2016 après la publication d'une enquête, connue sous le nom de « *Panama Papers* », menée par le Consortium international de journalistes d'investigation (Ciji).

S'appuyant sur la fuite de 11,5 millions de documents provenant de l'étude Mossack Fonseca, elle a révélé que des chefs d'État et de gouvernement, des responsables politiques de premier plan et des personnalités des finances, des sports et du monde artistique ont caché au fisc des propriétés, des entreprises, des capitaux et des bénéfices.

À cette fin, ils ont créé des sociétés opaques, par l'intermédiaire du cabinet panaméen, pour ouvrir des comptes bancaires et créer des sociétés écrans dans plusieurs pays, afin de dissimuler de l'argent, provenant dans certains cas d'activités illégales, selon l'enquête du consortium. Le HuffPost 29 juin 2024

Pourquoi s'acharment-ils à salir la mémoire d'Einstein. Serait-ce parce qu'il avait adopté le socialisme et rejeté le sionisme.

J-C - Le Point commence par attribuer à Albert Einstein une "surprenante lettre" au contenu sulfureux, puis, une fois cette terrible accusation balancée, avouer qu'"en réalité", le "texte a été rédigé par un autre physicien, le Hongrois Leo Szilard avec l'aide d'autres scientifiques", sans même qu'on sache si Einstein aurait participé à sa rédaction. Ensuite, peu importe qu'il ait manifesté le regret de l'avoir signé, après avoir pris connaissance qu'il avait été victime de fausses informations sur l'armement de l'Allemagne nazi, puisque sa signature figurait au bas de cette lettre, il sera déclaré coupable, sa compromission établie une fois pour toute, sa mémoire salie pour toujours, leur objectif était atteint. Sauf qu'en réalité il méritait d'être acquitté.

J-C - Premier acte : Le titre de l'article du Point est volontairement trompeur, et relève de la diffamation comme vous pourrez le lire plus loin.

Quand Albert Einstein encouragea le président Roosevelt à fabriquer la première bombe nucléaire - lepoint.fr 29 juin 2024

J-C - Second acte : La terrible accusation portée contre le célèbre physicien.

Le Point - Une surprenante lettre du physicien Albert Einstein, dans laquelle il encourage les États-Unis à développer des bombes nucléaires, vient de refaire surface et sera vendue aux enchères en septembre.

Quelques semaines avant le début de la Seconde Guerre mondiale, Albert Einstein a envoyé une lettre au président américain Franklin D. Roosevelt pour lui recommander de mettre au point les premières bombes nucléaires.

Adressée à Franklin D. Roosevelt le 2 août 1939, le courrier met en garde le chef d'État américain contre la possibilité que l'Allemagne nazie soit en mesure de créer des armes atomiques. « *Il est concevable – mais beaucoup moins certain – que des bombes extrêmement puissantes d'un nouveau type puissent ainsi être construites* », alertait le physicien. C'est pourquoi il lui recommande vivement de lancer son propre programme nucléaire.

J-C - Troisième acte : Des précisions capitales vont affaiblir l'accusation portée contre lui, à ce stade il ne serait plus que complice, de quoi, réponse à l'acte trois.

Le Point - Le texte a, en réalité, été rédigé par un autre physicien, le Hongrois Leo Szilard avec l'aide d'autres scientifiques, mais porte bel et bien la signature d'Albert Einstein.

J-C - Quatrième et dernier acte : Revirement, il a été berné ou mal informé, par conséquent il ne pouvait pas se prononcer en connaissance de cause, Délibération du jury populaire : Blanche de toute accusation, monsieur Albert Einstein est acquitté.

Le Point - Après la réussite du projet de recherche "Manhattan", mené par Robert Oppenheimer à la même époque pour justement mettre au point une bombe nucléaire, Albert Einstein aurait regretté d'avoir envoyé cette lettre. Il a déclaré au journal Newsweek en 1947 : « *Si j'avais su que les*

Allemands ne parviendraient pas à fabriquer une bombe atomique, je n'aurais jamais levé le petit doigt. » lepoint.fr 29 juin 2024

J-C - Comme quoi il faut bien tout lire attentivement, et demeurer vigilant en permanence face aux falsificateurs de l'histoire.

Ils ont dû rendre public l'intégralité du contenu de cette lettre avant sa mise aux enchères en septembre prochain chez Christie's, à New York, après que l'héritier du cofondateur de Microsoft, Paul Allen, décédé en 2018, ait décidé de mettre en vente plusieurs objets de sa collection, dont cette lettre, sinon gageons qu'ils en auraient fourni une version tronquée.

Cherchez l'erreur. La Palestine toujours soumise au colonialisme anglo-saxon.

J-C – Notez bien, seuls les mandats d'arrêt contre les dirigeants du Hamas courent toujours sur la base d'accusations provenant des autorités israéliennes, sans qu'aucune preuve ou témoin ne les confirme. Peu importe, puisque l'accusation est à charge, et les arguments de la défense ou des accusés ont été rejetés.

Guerre à Gaza : le processus d'émission des mandats d'arrêt de la CPI retardé par une demande de Londres - RT 28 juin 2024

La CPI a autorisé le Royaume-Uni à contester sa compétence à juger des citoyens israéliens, provoquant la suspension du processus d'émission d'éventuels mandats d'arrêt contre le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu et son ministre de la Défense Yoav Gallant.

Le 20 mai, dans le cadre de l'offensive israélienne à Gaza, Karim Khan avait fait savoir qu'il avait demandé un mandat d'arrêt à l'encontre des deux responsables. *«Sur la base des éléments de preuve recueillis et examinés par mon bureau, j'ai des motifs raisonnables de croire que Benjamin Netanyahu, le Premier Ministre d'Israël, et Yoav Gallant, le ministre de la Défense d'Israël, portent la responsabilité pénale de crimes de guerre et crimes contre l'humanité commis sur le territoire de l'État de Palestine (dans la bande de Gaza) à partir du 8 octobre 2023 au moins»,* avait-il déclaré.

Outre le Premier ministre israélien et son ministre de la Défense, les accusations ont aussi été portées contre trois dirigeants du Hamas, notamment Yahya Sinouar, qui dirige le Hamas à Gaza, incluant *«l'extermination», «le viol et d'autres formes de violence sexuelle»* et *«la prise d'otages en tant que crime de guerre»*. Sont aussi visés Ismaïl Haniyeh, chef du Hamas, et Mohammed Deif, qui dirige les Brigades al-Qassam, sa branche armée. RT 28 juin 2024

La CPI ajourne les mandats d'arrêt à l'encontre des dirigeants israéliens - RT 29 juin 2024

Cette information a été rapportée par le Jerusalem Post. Selon ce média, la décision a été prise après que la Grande-Bretagne a déposé un dossier d'amicus curiae (*« ami de la Cour »*) contre la compétence de la CPI dans cette affaire. En conséquence, la Cour a non seulement accepté la demande d'intervention de Londres dans le procès, mais a également donné aux autres pays jusqu'au 12 juillet pour exprimer leur position sur l'affaire. La pratique de l'amicus curiae dans le

système judiciaire de certains pays consiste à permettre à des experts indépendants qui ne sont pas directement impliqués dans la procédure de soumettre à la cour leurs opinions sur des questions d'importance publique. RT 29 juin 202

J-C – La CPI ne pourrait commettre un crime de lèse-majesté envers les « *amis de la Cour* »... de Charles III !

Crise politique en France et mauvaise farce électorale.

A ceux qui expliquent qu'il faudrait laisser les travailleurs manifester des illusions dans le Front populaire. Qu'ils en assument toutes les conséquences.

Quand vous voyez qu'un gosse va mettre les doigts dans une prise de courant, comment réagissez-vous ?

Vous le laissez faire en estimant que cela lui donnera une bonne leçon, quitte à ce qu'il s'électrocute parce qu'il a les pieds mouillés, ou bien vous l'en empêcherez en lui expliquant pourquoi il ne faut pas le faire, parce que cela pourrait s'avérer dangereux ou lui être fatal ?

Quand on en est rendu à ce stade d'infantilisme politique proche du zéro théorique, il faut se mettre à leur niveau pour tenter de leur faire comprendre quelque chose. Je comprends que certains se découragent et n'en aient pas envie. Mais que voulez-vous faire d'autres, les traiter de cons comme font certains, je ne pense pas que ce soit la bonne méthode.

Et voilà que la météo fait dans le complotisme !

Quinze petits degrés ce matin à Paris, 12° au réveil à Rennes, 20° au mieux à Belfort et 25° pour Marseille ou Nantes, l'été n'est toujours pas à la fête dans l'Hexagone.

Rien ne va plus, en plus il flotte !

La dépression de ce samedi laisse derrière elle un fond d'air froid et une traîne nuageuse sur une large partie de la France, accompagnée de quelques pluies persistantes... 20minutes.fr 30 juin 2024

J-C – Il prévoit du soleil, puis le retour de la flotte dès jeudi sauf dans le midi. Ici au Tamil Nadu, depuis 30 ans on n'a jamais eu un été aussi frais et autant de pluie, le climat se refroidirait-il ?

Si même le climat travaille contre eux, ils sont foutus ! Place au socialisme !

Santé. L'une des plus cruelles ou sadique mystification.

L'hypothèse des germes — Partie 1

<https://nouveau-monde.ca/lhypothese-des-germes-partie-1/>

L'hypothèse des germes – partie 2

<https://nouveau-monde.ca/lhypothese-des-germes-partie-2/>

Quoi qu'il en soit, cette enquête en deux parties sur les preuves utilisées pour affirmer que l'hypothèse des germes a été prouvée par Pasteur et Koch devrait montrer clairement que rien n'est plus éloigné de la vérité.

L'hypothèse des germes, telle qu'elle a été élaborée sur la base d'un phénomène naturel observé, n'a pas pu être prouvée par des expériences reflétant la voie hypothétique de l'exposition naturelle. Pasteur et Koch ont dû recourir à des méthodes contre nature et grotesques pour tenter de rendre les animaux malades.

Ils ont tous deux été incapables de satisfaire aux quatre postulats logiques essentiels attribués à Robert Koch, qui sont censés prouver que tout microbe peut réellement causer une maladie. Ils ont dû contourner et enfreindre les règles afin de faire concorder leurs preuves. Pourtant, dans de nombreux cas, des chercheurs indépendants ont présenté des preuves qui contredisaient complètement ce que les deux hommes avaient avancé.

Ainsi, l'hypothèse des germes n'a jamais été prouvée par des preuves issues de la méthode scientifique et conformes à la logique des postulats de Koch.

L'hypothèse des germes a été réfutée involontairement par Pasteur et Koch, ainsi que par les divers chercheurs indépendants qui l'ont mise à l'épreuve. Elle n'aurait jamais dû être élevée au rang de théorie scientifique. Au contraire, elle devrait être reléguée dans la corbeille à papier avec toutes les autres hypothèses réfutées.

J-C – Ce n'est pas la première fois qu'on aborde ce sujet et qu'on reproduit des documents réfutant l'essentiel des conclusions des travaux de Pasteur. Autrement dit, la conception de la médecine en vigueur depuis le début du XXe siècle repose sur une mystification ou une escroquerie.

Ce n'est pas un hasard si elle a été adoptée ou récupérée par la fondation Rockefeller dès cette époque, parce qu'elle allait fournir l'occasion aux trusts pharmaceutiques de se développer et à leurs principaux de s'enrichir démesurément sur le dos des peuples, dont la santé était finalement la dernière préoccupation de ces philanthropes milliardaires.